

PENYAMPAIAN HASIL SENIOR OFFICIAL MEETING SOUTHEAST ASIAN OMBUDSMAN FORUM (SOM SEAOF) TAHUN 2023

Jum'at, 11 Agustus 2023 - Yemima Dwi Kurnia Wati

Siaran Pers

035/HM.01/VIII/2023

Jumat, 11 Agustus 2023

DENPASAR - Ombudsman RI sebagai Ketua South East Asian Ombudsman Forum (SEAOF) periode tahun 2023-2024 menjadi tuan rumah atas penyelenggaraan Senior Official Meeting (SOM) SEAOF yang berlangsung pada 9-11 Agustus 2023 di Mercure Kuta Bali, Indonesia. Pertemuan ini merupakan tindak lanjut dan persiapan atas SEAOF Meeting yang rencananya akan dilakukan di Indonesia pada November 2023 mendatang.

Pertemuan dibuka oleh Anggota Ombudsman RI, Johannes Widijantoro, dan dihadiri oleh delegasi Ombudsman RI, yang dipimpin oleh Gunawan Siallagan; delegasi Ombudsman Thailand, Kamoltham Wasboonma dan Nalinpun Waisuebkao; serta Delegasi Ombudsman Filipina, Dennis Russell Baldago dan Sheryll R. Bayan.

Selama 2 hari pertemuan, telah dilakukan berbagai pembahasan, khususnya terkait agenda di bawah ini:

1. Laporan dan Perencanaan Kegiatan SEAOF 2023 - 2024

Sejak tahun 2023, SEAOF berkomitmen untuk meningkatkan kapasitas anggota SEAOF dan untuk mengembangkan koordinasi dalam penanganan pengaduan. Kegiatan SEAOF akan fokus pada pengembangan kapasitas, studi terkait Ombudsman di kawasan Asia Tenggara, berbagi pengalaman, dan pengembangan jaringan kerja sama.

2. Aplikasi keanggotaan oleh Ombudsman Timor Leste dan New Zealand

SEAOF telah menerima permohonan keanggotaan dari Ombudsman Timor Leste pada tahun 2022 dan Ombudsman New Zealand pada tahun 2023. Dalam pertemuan ini dibahas eligibilitas dari kedua organisasi tersebut dan mekanisme persetujuan atas aplikasi keanggotaan yang diusulkan.

3. Pertemuan Bilateral terkait Pembahasan MoU

Ombudsman RI dan Ombudsman Filipina melaksanakan pertemuan bilateral untuk membahas perumusan Memorandum of Understanding (MoU) antar kedua belah pihak. Pada kesempatan yang sama, Ombudsman RI melaksanakan pertemuan bilateral dengan Ombudsman Thailand untuk membahas perpanjangan MoU yang telah dimiliki. Penandatanganan kedua MoU tersebut akan dilaksanakan pada pertemuan SEAOF pada November 2023 mendatang.

"Sejalan dengan visi SEAOF, yaitu menjadi "*regional forum with significant roles and responsibilities in improving the capacities of Ombudsman Institutions and Public Complaint Agency in Southeast Asia*", bersama-sama dengan Ombudsman Filipina dan Ombudsman Thailand, kami telah menyusun rangkaian kegiatan untuk dilaksanakan di tahun 2023 dan 2024. Meskipun demikian kami tidak bisa melaksanakan semua itu sendiri, kami membutuhkan dukungan dari berbagai pihak. Kami juga berkomitmen untuk mempromosikan SEAOF, bukan hanya pada kawasan Asia Tenggara tapi di dunia internasional juga," terang Johannes dalam Konferensi Pers yang dilaksanakan di Kuta Mercure Bali, Indonesia pada Jumat (11/8/2023).

Perlu diketahui, Ombudsman RI bersama Ombudsman Thailand dan Ombudsman Filipina telah membentuk sebuah forum Ombudsman di Kawasan Asia Tenggara melalui penandatanganan *Memorandum of Intent* pada tanggal 8 Desember 2020, sekaligus menandai berdirinya South East Asian Ombudsman Forum (SEAOF). Ombudsman RI telah

memulai masa jabatan sebagai Ketua SEAOF untuk periode 8 Desember 2022 hingga 7 Desember 2024. (*)

Narahubung:

Anggota Ombudsman RI

Johanes Widiantoro